

Schüler der 9. und 10. Klassen besuchen die Grüne Tage Thüringen

Vom 16. bis 18. September gastierte die Landwirtschaftsmesse „Grüne Tage Thüringen“ auf dem Erfurter Messegelände. Die Schüler der neunten und zehnten Klassen, welche sich für das naturwissenschaftliche Profil entschieden haben, verbrachten den Freitag auf dem Messegelände der Landeshauptstadt. Sie konnten die Stände von Tierzüchtern besuchen, Nahrungsmittel aus der Region kosten, riesige landwirtschaftliche Maschinen bei der Arbeit bestaunen und sich über Berufe der Branche informieren.

Das Fazit lautet: Ein rundum gelungener und interessanter Ausflug!

